

Über die Ergotherapie ...

sagen unsere jungen Patientinnen und Patienten:

- Für mich ist die Ergotherapie etwas Gutes. Das ist wie eine Arbeit zu haben.
- Ich lerne etwas in den Händen zu halten, mich zu konzentrieren, besser hinzuschauen und hinzuhören.
- Die Ergotherapie ist ein Ort, wo man Projekte diskutieren kann. Man lernt die Dinge zu organisieren.
- Man kann sein Gleichgewicht, das Gedächtnis und das Gehör trainieren.
- Man lernt, zu verstehen wo man steht, seinen Körper zu spüren, verschiedene Materialien zu berühren um besser zu spüren und zu erkennen, was man in den Händen hat.
- In der Ergotherapie lerne ich die linke Hand beim Basteln und beim Bauen zu brauchen.
- Die Ergotherapie ist ein Training zum An- und Ausziehen, damit ich es wieder selbständig kann.
- Für mich ist Ergotherapie, wenn man mit den Händen arbeitet.
- In der Ergo lerne ich die Tastatur zu bedienen und man findet zusammen Wege um Probleme zu lösen.
- In der Ergo übe ich das Schreiben auf der Linie und das schöne Ausschneiden... ah und etwas alleine zu machen!

Diese Beschreibungen der Kinder wurden im April 2016 von unseren Ergotherapeutinnen gesammelt.